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木津川市教育委員会会議録 

令和２年第１１回木津川市教育委員会定例会 

 

○日 時：令和２年１１月２６日（木）  午前９時３０分から午前１０時２１分まで 

○場 所：山城総合文化センター（アスピアやましろ） １階 視聴覚室及び研修室  

○出席者：森永重治教育長、有賀やよい委員、小松信夫委員、高橋史代委員、佐脇貞憲委員 

（事務局）竹本教育部長、遠藤理事、志賀理事、木下学校教育課長、福井学校教育課担当課長、 

     森文化財保護課長 

 

１．開 会   教育長 

   教育長あいさつ 

 

２．施設紹介 

   日本環境マネジメント株式会社が、山城総合文化センター（アスピアやましろ）の施設紹介

を行った。 

 

３．前回会議録の承認 

   委員から異議なく承認された。 

 

４．議 事 

《議案第４１号 令和２年度木津川市一般会計補正予算第８号について》 

   教育長が、事務局に説明を求めた。 

   事務局が、議案書に基づき説明を行った。 

  〔説明〕 

    地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定により、教育委員会の意見を聴

取するもの。 

    歳入歳出予算の総額にそれぞれ２５１，５６１千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれ

ぞれ３８，０１１，８９７千円とするもの。 

    歳出予算の９款教育費については、補正前の額３，６４０，６５２千円から、

６，６５９千円を減額して３，６３３，９９３千円とし、一般会計に占める教育費の割合

は、９．５６％となる。 

    （教育委員会関係予算案資料により、主たる施策内容を説明。） 

 

  会議の途中で傍聴の申請があり、木津川市教育委員会会議規則第１２条及び木津川市教育委員

会傍聴規則第２条の規定に基づき、許可する。 
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    <傍聴者入室> 

 

  【質疑応答】 

   委 員：城址公園で行う体育で使用する備品は、専用の管理庫が設置され、そこに収

納されるのか。予算措置は。 

   事 務 局：城址公園の整備については現在設計段階であり、工事費用は令和３年度当初

予算で計上する予定である。備品管理庫についても、同様に計上する予定であ

る。 

   委 員：倉庫の位置はどのようになるか。 

   事 務 局：現在設計段階であり、検討中である。 

   教 育 長：適応指導教室事業費の通信運搬費について、新教室を開設するにあたり、不

足がないように対応されたい。 

   事 務 局：新教室の運営に必要な費用については、令和３年度の当初予算に計上する予

定である。   

   教 育 長：学校とよく協議して準備されたい。 

   教 育 長：城山台小学校管理事業費の補正予算額の主な内訳にある、「体育等の校外学

習用ＡＥＤ１台」の内容について問う。 

   事 務 局：学校には１台常備しているが、城址公園で体育の授業の際に携行するための

１台である。 

   委 員：ＡＥＤは城址公園に常設されていないのか。 

   事 務 局：城址公園には設置されていない。 

       

５．教育長報告（令和２年１１月６日～令和２年１１月２６日） 

  教育長が、事業報告に基づき報告を行った。中でも次の点について、説明があった。 

  ・１１月１２日 山城教科用図書採択地区協議会が開催された。令和４年については、採択は

ない。令和５年に小学校の教科書採択が行われる。また、１５時からの山城地

方教育長会議にて人事異動方針が示された。 

  ・１１月１９日 臨時議会が開会された。案件は、人事院勧告を受けての給与改定、一般職・

特別職ともに期末手当の０．０５か月分の減額を実施することについて。 

 

６．その他 

（１）今後の行事予定 

    事務局が、今後の行事予定について説明を行った。 

 

（２）最近の主な新聞記事について、教育長が説明を行った。 
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（３）次回教育委員会は、令和２年１２月２５日（金）午後１時３０分から、木津川市役所４階 

会議室４－３・４－４にて開催することを確認した。 

 

    <傍聴者退室> 

 

（４）館内にある木津川市立山城図書館の見学を行った。 

     

教育長が、会議を閉会した。 


